



Alexandrins en 4e2 et 4e7

publié le 08/04/2015

Voici quelques alexandrins écrits par les élèves de 4e2 et de 4e7, sur le mode de la « tirade du nez » de Cyrano de Bergerac.

Documents joints

 [4e7](#) (PDF de 30 ko)

 [4e2](#) (PDF de 23.8 ko)



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**